



En Las Delicias Parte Alta piden a Celsia que solucione problemática por postes peligrosos, deteriorados y alumbrando de día y de noche



Crédito:
Suministrada

Afirman los representantes de la comunidad que en reiteradas ocasiones han dirigido la solicitud a la empresa sin que haya respuestas.

Así lo dieron a conocer a través de Econoticias la vicepresidente de la Junta Comunal del Barrio Las Delicias de comuna 6, Omaira Pinzón, junto al concejal de Ibagué, Lisandro Trujillo, quienes expresan que la problemática está afectando a un vasto sector de esta comunidad ubicada en la parte alta cerca de la zona montañosa.

El deterioro de varios postes de cementos que amenazan con caer sobre algunas viviendas, otros de madera que están deteriorados, luminarias del alumbrado público que permanecen encendidas las 24 horas y otros cuyas lámparas no están funcionando son los motivos de los reclamos y peticiones de la comunidad.

“Desde hace más de un año venimos con esta problemática y es la de cinco postes que están para cambio y las lámparas que a diario permanecen prendidas, primero se le pasó el informe a Infilbagué y nos contestaron que esos postes pertenecen a Celsia y hasta el momento no ha sido posible que nos den una respuesta para el cambio de esos postes para que Infilbagué arregle el alumbrado público porque no lo han podido hacer debido a que esos postes de madera están en muy mal estado y hay otro de cemento que está para caer sobre una vivienda, sus bases están acabadas y tampoco se ha atendido la situación, son cinco postes en total que requieren de urgente intervención por parte de la empresa”, expresó la vicepresidente Pinzón.

[postes delicias 2.jpg](#)



Por su parte y como representante de la comunidad ante el Concejo Municipal, el cabildante Lisandro Trujillo, manifestó que hasta el momento han sido infructuosas las peticiones que a través de varios escritos y solicitudes se han hecho ante la empresa Celsia, propietaria y responsable de esos postes, donde hasta el momento ha imperado el silencio administrativo y no hay ninguna solución.

“Hemos venido tratando que Celsia nos colabore pero ha sido imposible y tal como lo expresaba la señora Omaira, soy testigo de la problemática que se presenta en Las Delicias 2 y casualmente el 24 de agosto pero ni siquiera nos han contestado el oficio, he estado varias veces allá y la comunidad manifiesta la preocupación porque a diario están prendidas las luminarias, hay 4 postes de madera y están muy deteriorados y el otro de cemento está que se vienen encima de una casa pero se ha hecho imposible que no se le haga ese favor a la comunidad, igualmente en la comuna siete, barrio Timacá, hay unos postes amarrados prácticamente dentro de las viviendas y me contestaron que les mandara a explicar precisamente que dónde estaban y cuáles eran los postes porque no sabían dónde están, lo que me parece paradójico es que los recibos si llegan puntuales y a las mismas viviendas afectadas, además cada vez más costosos y permanentemente están haciendo las lecturas, solicito a la empresa que le preste un mejor servicio y la atención debida a estas comunidades vulnerables”, dijo el concejal Trujillo.

[postes delicias 3.jpg](#)



Tanto Trujillo como la señora Omaira, pidieron que se actúe cuanto antes por parte de la empresa y que no se espere que se vaya a presentar un tragedia con víctimas o hechos que lamentar porque tal como sucede en Las delicias y en Timacá, lo mismo se presenta en muchos sectores de la ciudad de Ibagué, “Si es conmigo que como concejal le estoy haciendo una solicitud para que Celsia no responda ni haya solucionado nada, cómo será con las personas o ciudadanos del común, al fin que a pesar de la pandemia yn que los costos se ha incrementado, debemos paga rlos altos costos pero no atienden estas situaciones que reclaman urgente solución”, agregó el concejal Trujillo.